



# みらいだより



今年も良い天候に恵まれた柏葉まつり。多くの方にご来場いただきました。

この場をかりて、お礼申し上げます。ありがとうございました。

何よりお祭りを盛り上げてくださった、地域のボランティアの皆さん、学生の皆さんありがとうございました。余興も沢山あり、お祭りって楽しい雰囲気を感じ、柏葉荘の子どもたちも退所児たちも「柏葉まつりはこうでなくちゃ」と大喜びしていました。

そして、今年は（も）食べ物が美味しかったとお声をいただきました。綿あめがレインボーだったとか、フロートの味が選べたとか、カレーが人気でご飯が追い付かなかったなどなど良かった～なんでも美味しくって。コロナが明けて2年目で、実は、コロナ禍で採用した職員は全くの未経験、昨年度ようやく経験した職員もいる中で5月から準備を始め、本当に職員も良くがんばりました。手落ちの数々もあったかと思いますが、子どもたちの笑顔でお許しください。そして、ステージ発表でなぜかこの日に限って眼帯で登場した、

「JUN さん」ですが、今大注目のシンガーソングライターです。CM などでも歌声が聞けるそうです。柏葉荘の卒園児です。応援よろしくお願いたします。

施設長 高津 ひろみ

## \*10月の予定\*

1日 kitara ファーストコンサート（百合小6） 11日 一日駅長（百合幼）  
25日 合唱コンクール（上中）

## \*11月の予定\*

14日 文化祭（百合幼） 16日 豊明祭本祭（豊明）

## 柏葉祭り

今年も柏葉祭りが開催されました！

子ども達が待ちに待った日となり、猛暑であったが体調を崩すことなく過ごせました。

今年もたくさんの出店が並び、子ども達は何を買おうか迷っていました。その中でも、縁日である射的、スーパーボールすくい、くじを何度も挑戦する姿が見られました！

最初にピンゴをしたりと、お祭りを楽しむことが出来ました！



## 誕生日会

2人の誕生日を迎えました！

誕生日ということもあり、食べたいものを食べられる日！刺身からハンバーグ、ポテトやケーキなど職員が手作りをし、沢山食べていました。また、皆の前で一年の抱負を決め、恥ずかしがりながらも発表をしていました。「おめでとう！」とたくさん言われ照れる姿も見られましたが、喜んでいました！



いつもお世話になっております。

日頃から、本施設へのご理解・ご協力を賜り、誠にありがとうございます。

「みらい便り」を発行致しましたので、ご一読頂けますと幸いです。

今後ともよろしくお願申し上げます。

職員一同

R6年10月発行